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AGENDA 

 
a) Aprobación de grados. 
b) Aprobación de títulos. 
c) Informes. 
d) Aprobación Plan de Comunicación de las actividades esenciales del programa de estudio de Ciencias de la 

Comunicación 2024. 
e) Propuesta de estrategias de marketing y comunicación para el relanzamiento del programa de estudio de 

Ciencias de la Comunicación.  
 

MIEMBROS ASISTENTES 

N° Nombres y Apellidos Cargo Firma 

1 Dr. Jaime Manuel Alba Vidal Decano de Facultad 

 
 
 
 

2 Ms. Janneth Elizabeth Velásquez Gálvez Directora del P.E. CCOM 

 
 
 
 

3 Ms. Ricardo Samuel Vera Leyva 
Miembro de consejo 

Docente asociado 

 
 
 
 

4 Ms. Miguel Oscar Ñique Cadillo 
Miembro de consejo 

Docente asociado 

 
 
 
 

5 Ms. José Carlos Orrillo Puga 
Miembro de consejo 

Docente auxiliar 

 
 
 
 

6 Dra. Ana Cecilia Loo Jave 
Miembro supernumerario 

Secretaria Académica 

 
 
 
 

7   
 

  

INFORMES Y PEDIDOS 

1. De la secretaria académica de facultad, Dra. Ana Loo Jave: 
a. Presentó 02 carpetas de grado de bachiller de los egresados: ESTRADA VILLENA, ANA GABRIELA y 

GAVILÁN NAVARRO, ERICK ANTONIO, para su aprobación por los señores consejeros. 
b. Presentó 01 carpeta de título profesional del bachiller: PAICO ZUMAETA, EMILIANO, para su 

aprobación por el Consejo de Facultad.   
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c. Informó de la realización de la ceremonia de graduación de la promoción “Dante Padilla Zúñiga”, 
egresados del semestre 2023-20, programada para el 18 de junio, a las 05:00 pm., en el teatro 
Víctor Raúl Lozano Ibáñez. 

2. Del miembro del Consejo de Facultad, Ms. Ricardo Vera Leyva: 
a. Informó que la siguiente semana presentaría la versión preliminar de la revista científica de la 

Facultad de Ciencias de la Comunicación, bajo la denominación CONTACTO. Señaló que la 
publicación se ha alimentado de los trabajos monográficos trabajados en el curso de Trabajo de 
Investigación, en coordinación con el profesor David Casusol.  

3. De la directora del programa de estudio, Ms. Janneth Velásquez Gálvez 
a. Señaló la necesidad de retomar el proyecto de la Plataforma Yo Comunicador desde una 

perspectiva académica, a objeto de dar visibilidad al programa de estudio y a la investigación en 
comunicación que se desarrolla en este. Remarcó la necesidad de conocer con mayor detalle el 
proyecto de divulgación científica que la profesora Karla Celi viene trabajando en su calidad de 
coordinadora de investigación de la Facultad a fin de no duplicar, sino sumar esfuerzos. 

b. Presentó el Plan de Comunicación de las actividades esenciales del programa de estudio, solicitado 
por la DIRAC y validado por la Oficina de Imagen Institucional. Al respecto advirtió que la estructura 
proporcionada por DIRAC no cubre la dimensión de la comunicación externa y de otro lado, hay 
aspectos propios de la comunicación interna que quedan sin comunicar. En base a ello, solicitó al 
Decano, coordinar una reunión con la Jefa de la DIRAC, a fin de sugerir una estructura más 
completa para el Plan de Comunicación, en atención a las directrices formuladas en la norma ISO 
21001 y que incorpore criterios técnicos propios de la disciplina profesional y la posibilidad de que 
el programa de estudio lidere este tema oreciendo su asesoramiento en la elaboración del plan de 
comunicación con los otros programas de estudio.  
Los señores consejeros estuvieron de acuerdo con el pedido de la directora del P.E. 

4. Del Decano de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, Dr. Jaime Alba Vidal: 
a. Informó sobre la invitación de la productora Séptimo Sello para participar en la segunda edición del 

Festival Universitario del Audiovisual UNIFEST, evento en el que participan facultades de 
comunicación de diferentes ciudades del país y que tiene amplia visibilidad en medios de 
comunicación tradicionales y digitales. Por tratarse de la primera vez que la universidad participar, 
se le estaba exonerando del monto de la inscripción, debiendo comprometerse a subvencionar el 
cortometraje del equipo que sea seleccionado, agregó. 
Los señores consejeros solicitaron que se evalúe la conveniencia de participar en el citado festival. 

5. Del miembro del Consejo de Facultad, Ms. Miguel Ñique Cadillo: 
a. Planteó la necesidad de revisar el MOFF del programa de estudio y ver cómo se puede incluir a la 

Plataforma Yo Comunicador y el CIIDCOM en la estructura organizacional de la Facultad. Ello -
agregó- podría ser parte de la estrategia para relanzar el programa de estudio.  
Los señores consejeros solicitaron que se solicite a la Dirección de Recursos Humanos el 
asesoramiento para la revisión de la estructura organizacional de la Facultad y Programa de Estudio 
y se actualice el MOFF. 
 

ACUERDOS 

1. APROBAR el otorgamiento del Grado Académico de Bachiller en Ciencias de la Comunicación a los egresados 
de la Facultad de Ciencias de la Comunicación: ESTRADA VILLENA, ANA GABRIELA y GAVILAN NAVARRO, 
ERICK ANTONIO.   

2. APROBAR el otorgamiento del Título Profesional de LICENCIADO EN CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN al 
Bachiller: EMILIANO PAICO ZUMAETA. 

3. ENCARGAR al Ms. José Orrillo Puga, la evaluación de la pertinencia de participar en el UNIFEST – 2° edición. 
4. SOLICITAR al Decanato de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, convocar a reunión a la Jefa de la 

DIRAC, a fin de revisar la estructura proporcionada por esta dependencia para la elaboración del Plan de 
Comunicación de las actividades esenciales del programa de estudio. 

5. SOLICITAR a Recursos Humanos el apoyo para la elaboración del MOFF de la Facultad y programa de 
estudio. 

   


